Medenscheider Hahn



Der Ortsbeirat informiert (Nr. 24/ 01.04.2023)

Liebe Medenscheiderinnen und Medenscheider,

der Frühling steht vor der Tür und schon blüht es allerorten. Bei uns in Medenscheid sieht man auch schon wieder mehr Leute auf den Straßen und tätig in ihren Gärten. Im Ort sind die Aktivitäten für neue Projekte gestartet oder um Bewährtes zu erhalten. Auf dem Friedhof werden aktuell Bodenverbesserungsmaßnahmen durchgeführt, wofür zahlreiche Helfer auch sehr kurzfristig wieder einsprangen, um Muttererde in vorhandenen Löcher einzubringen und so die Bearbeitung für unsere städtischen und ehrenamtlichen Helfer zu erleichtern. Die Saat neuer Wiese erfolgt in den kommenden Wochen, wofür vsl. wieder ein Hilfeaufruf erfolgen wird.

Beim ersten Arbeitseinsatz Mitte März war die Grillhütte am Berghof Zentrum der Aktivitäten. Neben dem schon lange geplanten Reinigen des Daches von Moos, wurden im hinteren Raum der Hütte Regale zur Optimierung der Lagersituation eingebaut. Die Stadt Bacharach hat die Kosten hierfür in Höhe von 700 Euro übernommen, wofür wir sehr dankbar sind! Die Aktion wurde auch zum Entrümpeln genutzt und zur Beseitigung von Schlammverunreinigungen durch einen Starkregen im Herbst, der in das Gebäude eindrang. Allen Helferinnen und Helfern, die sicher auch zu Hause genug Arbeit haben, ein herzliches Dankeschön, dass sie sich für die Allgemeinheit eingesetzt haben!

Unser Weinautomat am Ortseingang öffnete am gestrigen Freitag. Mit Gero Schülers "Trockenes Heu" führen wir einen neuen Steeger Winzer für den nicht mehr vertretenen Roséwein des Weingutes Scherer aus Manubach. Gero ist nicht nur ein Jungwinzer mit neuen, frischen Ideen, seit letztem Herbst ist er auch erster Mittelrhein-Weinprinz.

Gute Unterhaltung beim Lesen des Hahns wünscht

Der Ortsbeirat



<u>Spendeneingang:</u> Tankschutz Schneider spendete 500,00 Euro für den Willi-Borniger-Platz ...und ein herzliches "Vergelt's Gott!!!

Bäcker Steigerwald versorgt Medenscheid 3x in der Woche

(NW) Nicht selten wird die Versorgungslage mit Lebensmitteln auf dem Land als zu gering kritisiert. Dort, wo sie aber existiert, sollte jeder nach seinen Möglichkeiten dazu beitragen, dass die Versorgung auch weiterhin

bestehen bleibt und sich die Anfahrt auch rentiert. Wie schon oft im Medenscheider Hahn erwähnt, wird Medenscheid von einem Bäcker und einem Eiermann regelmäßig angefahren, auch Tomis Supermarkt in Bacharach liefert Waren aus.

lst man zu Hause, besteht neben dem Ein-

kauf am Liefermobil auch die Möglichkeit zum Gespräch mit den Nachbarn. Dass die Gespräche am Bäckerwagen dazu auch noch lustig werden, dafür sorgt der Chef persönlich. Bäckermeister Wilhelm Steigerwald hat immer einen lockeren Spruch parat. **Jeweils dienstags, freitags und samstags gegen 10 Uhr** rollt er mit seinem Backmobil durch Medenscheid und bietet Brote, Brötchen, Kuchen und süße Teilchen an. Bei rechtzeitiger Vorbestellung liefert er auch nach individuellen Wünschen. Regelmäßig fährt er die Reingard-Heider-Straße sowie die Dorfmitte am Backes an. Bei ausreichend Nachfrage hält er auch an neuen Punkten im Ort.

<u>Medenscheid</u> blüht auf

Die Frühlingsblüher zeigen bereits Farbe. Trotz der Wetterkapriolen im März, die an launiges Aprilwetter erinnern, sprießen Krokusse, Narzissen

und Tulpen wie Pilze aus dem Boden. Sie verwandeln die Wiesen am Dorfeingang in einen farbenfröhlich leuchtenden "Gute-Laune-Teppich" und wecken Frühlingsgefühle. Im Garten sind es die klassischen Kombinationen aus Primeln, Schneeglöckchen, Anemonen, Märzenbecher, Veilchen und Narzissen - die floralen Magnete fürs Auge und wertvolle Hilfe für frühe Insekten.

Für unsere Mini-Initiative `Medenscheid

blüht auf stellten Gabi Waldhausen und Beate Lieber im Rahmen von `Ehrenamtliche Bürgerprojekte' einen Leader-Antrag zur Finanzierung weiterer Blumenzwiebeln für die Herbstpflanzung, der inzwischen genehmigt wurde. Mit dem Geld wollen wir im September das traditionelle Zwiebelstekken weiterführen und die Flächen rund ums Dorf bestücken. Wir hoffen dann natürlich auf rege Unterstützung aus der Dorfgemeinschaft. Denn: Was ist ein Frühling ohne Blüten?



Agr Medenschön – eine Erfolgsgeschichte.... JEDE(R) ist eingeladen! (NW) Die Arbeitsgruppe "Medenschön" existiert acht Jahre und lädt im Abstand von sechs bis acht Wochen in der Zeit März – November jede und jeden ein, die/der etwas Zeit aufbringen kann, um in unserem Dorf Hand

anzulegen bei Instandhaltung, Bau oder Verschönerung einzelner Objekte. Eine Standardaufgabe ist hierbei die Pflege der Rosen- und Blumenbeete, derer wir zahlreiche haben und die nicht nur bei den Arbeitseinsätzen gepflegt werden. Das wäre sicherlich zu wenig, da sie ständiger Pflege bedürfen. Besonders Einzelprojekte, für die man mehrere Helfer benötigt,

werden im Rahmen des Aktionstages angegangen, aber auch das regelmäßige Streichen von Sitzbänken, Türen und Fenstern von Alt Schul oder Backes, Insektenhotel und Weinautomaten gehören zu den Aufgaben. Materialien werden hierbei immer von der Stadt Bacharach bereit gestellt, die Arbeitskraft erbringen





dann wir. Den Abschluss der Arbeiten bildet dann immer ein gemeinsamer Imbiss, so dass neben der Arbeit auch die Stärkung der Arbeitskraft gesichert ist. Dieser Imbiss wird oft durch Kuchen-, Suppen-, Kaffee- oder Gebäckspenden aus unserer Bürgerschaft unterstützt, wofür die Helferinnen und Helfer immer sehr dankbar sind.

Helfen kann übrigens jeder, ob jung oder alt, Frau oder Mann, Kind oder Kegel. Die Termine und die geplanten Projekte werden ca. eine Woche vor dem Termin am Schwarzen Brett, per Mail und auf unserer Homepage www.medenscheid.de bekannt gegeben.



HERZLICHE EINLADUNG an JEDERMANN!!!

Den Medenscheider Hahn gibt's online am schnellsten. Wer noch nicht im Verteiler ist, kann jederzeit aufgenommen werden.

→ Info bitte an Norbert Wagner (norbert.m.wagner@t-online.de)

TERMINE:

APRIL 2023:

Do., 06.04., 20:00: Kellerabend mit Imbiss (Gründonnerstag!!!)

So., 30.04., 16:00: Kaffee und Kuchen am Dorfplatz

18:00: Backespizza der Feuerwehr am Dorfplatz

MAI 2023:

Fr., 05.05., 20:00 Kellerabend mit Imbiss

JUNI 2023:

Fr., 02.06., 20:00 Kellerabend mit Imbiss (vsl. Grillen)

So, 04.06., ab 11:00 Feuerwehrfest

JULI 2023:

Fr., 07.07., 20:00 Kellerabend mit Imbiss

Fr., 14.07., 15:00 Bürgerhaus: Repaircafe – Info & Aufruf folgt

AUGUST 2023:

Fr., 04.08., 20:00 Kellerabend mit Imbiss

Fr. – So., 25.- 27.08. Kulinarische Sommernacht in den Bacharacher

Rheinanlagen

SEPTEMBER 2023:

Fr., 01.09., 20:00 Kellerabend mit Imbiss

wir bekannt gegeben Herbstpflanzaktion von Blumenzwiebeln um's Dorf

AUSBLICK AUF NOVEMBER/ DEZEMBER 2023:

Sa., 11.11., 18:00 St. Martinsumzug mit Martinsfeuer & gemüt-

lichem Abschluss bei Glühwein & Bockwurst

Di., 05.12., 18:00 Besuch des Nikolaus in der Dorfmitte

Sa., 16.12.: Weihnachtsfeier Freunde der Feuerwehr

Ansprechpartner des Ortsbeirates:

Norbert Wagner, Ortsvorsteher (OV), R.-Heider-Straße 8, Tel.:0160-974 38454 (NW)

Hannah Horn, Stellv. OV, Brunnenstraße 3, Tel.: 0157-32446021 (HH)

Carl Brenninkmeijer, OBR, Weingartenstraße 5, Tel.: 0176-47817667 (CB)

Udo Hochstein, OBR, Brunnenstraße 6, Tel.: 2473 (UH)

Christoph Wagner, OBR, Reingard-Heider-Straße 10, Tel.: 98096 (CW)

Gabriele Waldhausen, OBR, Weingartenstraße 15, Tel.: 0160-855 0891 (GW)